

ANTE LA MUERTE DEL PAPA FRANCISCO

Comunicado del Arzobispo de Toledo y de su Obispo auxiliar.

Su Santidad el papa Francisco ha muerto. Con sorpresa hemos recibido la noticia en la mañana del primer día de la Octava de Pascua, cuando la Iglesia y la creación entera proclaman al mundo que el Señor ha vencido a la muerte. Por eso, aunque la inesperada noticia nos causa sentimientos de dolor, es también ocasión para la plegaría y la esperanza. Encomendamos el alma de nuestro querido papa Francisco al Señor Resucitado y glorioso. Lo hacemos confiando en que acogerá en su seno a quien ha sabido ser pastor fiel, conforme al Corazón de Cristo, y testigo vivo de su misericordia.

Así, aún sumidos en el dolor, en estos momentos de fe y de esperanza elevamos también nuestra acción de gracias por este gran regalo que Dios ha hecho a la Iglesia y al mundo.

Pedimos a todos los fieles de esta archidiócesis primada que se unan a nuestra oración por su eterno descanso y a nuestra acción de gracias por los dones que, en tiempos de crisis y dificultades, ha concedido a la Iglesia a través de la vida y el ministerio del Papa Francisco, pastor bueno y fiel.

En Toledo, a 21 de abril de 2025.

Lunes de la Octava de Pascua.

+ FRANCISCO CERRO CHAVES

Arzobispo de Toledo y Primado de España

+ FRANCISCO CÉSAR GARCÍA MAGÁN

Obispo auxiliar de Toledo